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Im sediment 32 nimmt das ZADIK anlässlich des 30. Jubiläums die eigene 
Historie sowie Bestände, die Kontexte zur Kunst und die Vielfalt im Kunstmarkt 
in den Fokus: Die Meilensteine führen durch drei Jahrzehnte der Geschichte 
des ZADIK. Vertiefte Einblicke geben Interviews mit den ehemaligen 
Direktoren und Vorsitzenden des damaligen ZADIK e.V. sowie die Statements 
von mit dem ZADIK verbundenen Personen. Über die Dokumentation der 
Jubiläumsausstellung und des Artistic Research-Projekts des Kollektiv ZOO 
werden (Kunst-)Geschichten rund um Exponate aus den Archivbeständen 
des ZADIK sichtbar. Der Gastbeitrag gibt aktuelle und zukünftige Perspektiven 
auf die Kunstmarktforschung und reflektiert die eigene Disziplin kritisch.

Published on the occasion of the 30th anniversary of the ZADIK, sediment 32 
focuses on the archive’s own history and holdings, the contexts to art, and diversity 
in the art market: The milestones guide the reader through three decades of 
ZADIK’s history. Interviews with the former directors and chairpersons of the 
ZADIK, as well as statements by individuals associated with the archive provide 
in-depth insights. The documentation of the anniversary exhibition and the 
artistic research project of Kollektiv ZOO reveal the (art) histories surrounding 
exhibits from the ZADIK archives. The guest article offers current and future 
perspectives on art market studies and critically reflects on the discipline.
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